

Célébrez votre anniversaire*



au restaurant Amélys !

Faites de votre journée un moment inoubliable dans un cadre élégant et contemporain.

À l'occasion de votre anniversaire, le restaurant Amélys vous offre une bouteille de champagne maison pour sublimer votre déjeuner ou votre dîner, sur simple présentation de votre carte d'identité.

Et pour rendre la fête encore plus mémorable, venez avec vos collègues, amis ou famille !

Pour les groupes de plus de 6 personnes, nous vous offrons une seconde bouteille de champagne.

Profitez d'un moment exceptionnel entouré de vos proches !

T+352 24 16 16-737

* Offre valable pour tout déjeuner ou dîner au restaurant Amélys, jusqu'au 30 décembre 2024 !

Restaurant Amélys

12, boulevard Royal • L-2449 Luxembourg • amelys@leroyal.com



*Celebrate your birthday**



at the restaurant Amélys!

Make your day unforgettable in an elegant and contemporary setting.

On the occasion of your birthday, the restaurant Amélys will offer you a bottle of house champagne to enhance your lunch or dinner, simply on presentation of your ID.

And to make the party even more memorable, come with your colleagues, friends or family!

For groups of more than 6, we'll offer you a second bottle of champagne complimentary.

Enjoy an exceptional moment with your nearest and dearest!

T+352 24 16 16-737

* Offer valid for any lunch or dinner at the Amélys restaurant until 30 December 2024!

Restaurant Amélys

12, boulevard Royal • L-2449 Luxembourg • amelys@leroyal.com